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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　先週はお休みをさせて頂き申し訳ございませんでし
た。
　例会終了後の花壇除草作業にご参加頂いた皆様、あ
りがとうございました。週報で拝見させて頂きました。
私も君津駅に行くたびにロータリ－花壇のお花が綺麗
に咲いているのを見て感動しておりました。また、今回
の除草作業のおかげでお花が一段と浮き上がって見え
ました。お疲れ様でした。
　4月7・8日で甲府東RCにメイキャップを行いに行っ
たお話は先週お聞きになったことと思いますが、とて
も有意義なメイキャップ・親睦になりました。信玄ま
つりを目指してのメイキャップのお誘いだったのです
が、信玄まつりの日程変更でとても残念と申し上げて
しまいました。でも、さすが山梨県!観光する箇所は豊
富でした。金桜神社の桜がとても綺麗で感動ものでし
た。甲斐善光寺の見応えも素晴らしかったです。それ
は、副住職さん、甲府南RC会長エレクト吉原知仙様の
案内があったからなのですが。そして、ここまで見え
なかった富士山もお顔を出してくれたのです。うれし
かったです。信玄まつりが秋に変更されたことで秋に

お誘いを受けています。私は日程的に無理かな!皆様ご
検討ください。

会　長　報　告

１．公益財団法人ロータリー日本財団より認証状及び
バッチが届いていますので、お渡しします。

　　 大浦芳弘会員　新ポール・ハリス・フェロー

　 　
　
　
　
　
　
　
　

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
 
〈報　告〉
１．4月19日(水)明治神宮清掃奉仕が実施されます。
　今回は「お神楽」「食事」は人数制限と規制があり
　実施なしです。
　　時間：11時～　本殿参拝・清掃奉仕
　当クラブより、釼持会員と私(大川幹事)が参加してき
　ます。宜しくお願いいたします。 

２．4月22日(土)当クラブ親睦活動としてモルック大会
　が開催されます。
　　場　所：貞本グランド
　　時　間：13時～15時半(懇親会：16時～18時)
　　参加者：秋元ゆかり親睦委員長・武田会長・
　　　　　  大川幹事・大森副幹事・岡野会員・



　　 　　　  隈元会員・鈴木荘一会員・佐々木会員・
　　　　　  内藤会員　計9名
　なお、雨天の場合は中止ですが、懇親会は開催いた
　します。宜しくお願いいたします。

３．次週例会の昼食は、ハミルトンホテル上総のランチ
　です。本日ランチ申込締切日です。
　欠席される方は、本日中に事務局 髙島までご連絡お
　願いします。

〈回　覧〉
１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　
２．第5グループ週報

入会者紹介

入会者　㈱サンセルモ　佐久間　俊彦 様
紹介者　武田　富士子 会長

　佐久間俊彦さんの紹介をいたします。
　佐久間さんは、1956年7月27日生まれの66歳で
す。㈱サンセルモさんに1999年10月に入社され、
社歴22年10ヶ月とのことです。佐久間さんをご紹
介するにあたり、私と佐久間さんの出会いは何時
だったんだろうと思い出しておりました。佐久間さ
んは、サンセルモさんを代表して色々な活動にも参
加してくれています。君津観光協会活動・君津商工
会議所活動にも積極的に参加くださった時だったか
なとか、私がサンセルモかハミルトンを個人的に利
用した時だったかなとか考えたのですが、ずーっと
以前から知っていたことは間違いないのですが、思
い出せませんでした。でも、紳士的な素敵な方だと
常に思っておりました。
　佐久間さんは、以前に家具の輸入販売の会社にお
勤めしていたそうです。その際の海外出張の中で
色々な国の方との出会い、その方と触れ合うことで
他国の方のメンタリティを理解し、それぞれの置か
れた環境下においてのコミュニケ－ションを学んだ
と、この時期が佐久間さんにとって最も楽しく遣り
甲斐のあった時間だったと話しておりました。
　佐久間さんは、君津生まれの君津育ちだそうなの
です。私は洗礼された佐久間さんなので都会生まれ
の都会育ちのジェントルマンだと思っておりました
が、私と同じ君津っ子でした。ご家族は、愛妻・奥
様と愛犬だそうです。
　ご趣味は、ゴルフと映画鑑賞とのことです。皆様
宜しくお願いいたします。

入会者　黒崎播磨㈱　富田　健司 様
紹介者　小関　常雄 会員

　私が推薦いたします、黒崎播磨株式会社 執行役
員の富田健司さんについてご紹介させて頂きます。
　富田さんは、1965年6月8日に宮城県仙台市でお
生まれになり、仙台市でお育ちになったとお聞きし
ております。大学は東北大学大学院を大変優秀なご
成績で修了されたとご披露宴時の恩師の方からのご
挨拶を記憶しております。1990年に当時の新日本
製鐵株式會社(現：日本製鉄株式会社)に入社され、
君津製鉄所の鉄を鋼に変える製鋼部や生産技術部に
て執務されており、その当時私と現場で実機試験等
を実施させて頂きました。
　その後、八重原寮の改装に伴い、私と二戸一の社
宅に暫くの間移り住むことになり、才色兼備の彼女
が富田さんを訪ねて来られた際には何故か私も一緒
に食事したり、挙句の果てにはディズニーランドに
までお邪魔虫をしたことを覚えております。その
後、私の妨害にもめげず無事ご結婚され、一男一女
をもうけられ、ご長女は先日ご結婚、ご長男も既に
大学4年生になるとお聞きしております。
　学生時代は中学、高校、大学途中までバドミント
ンに取り組まれ社内では相当の腕前とお聞きしたこ
とがございます。ゴルフも嗜われていたと記憶して
おりますのでお誘い頂きたいと思います。ご趣味は
読書であり、主に小説を読まれることが多いようで
す。
　職務としましては、2010年にブラジルの南米事
務所USIMINAS社にて執務され、日本に戻られて
からは2014年に君津製鉄所 製鋼部長、2016年には
資源化推進部長を担当され、2020年に現在の黒崎
播磨に出向され営業本部 関西・瀬戸内支店長、兼
和歌山営業所長、今年の4月から営業本部東日本支
店長、ファーネス事業本部東日本事業所長に就かれ
ております。
　富田さんは、ご覧のようにいつもニコニコされて
おり温厚で人の話をよく聞き何事にも誠実に対応さ
れる方ですのでロータリークラブ活動にもご理解を
頂き対応して頂けるものと確信しております。
　皆様方には、富田さんと楽しくお付き合い頂くこ
とをお願いいたしまして私からの紹介とさせて頂き
ます。宜しくお願いいたします。



入会式

武田　富士子 会長
入会者　佐久間　俊彦 会員

　富田　健司 会員

自　己　紹　介

鈴木　秀範 会員

　君津ロータリークラブの皆様
こんにちは!4月3日に入会させ
て頂きました「株式会社城下架
設」の鈴木と申します。
　弊社は木更津駅からJRで岩
根駅に向かう途中左側にある足
場架設工事を専門とした会社
です。私は総務系全般の仕事を
担っております。弊社の事業展
開として、主に山九様・日鉄テックスエンジ様の請負会
社として、日本製鉄君津地区構内と関東近郊を中心に
活動させて頂いており、今年12月にはお陰様で創立40
周年を迎えます。
　私が生まれ育ったのは袖ケ浦市野里です。高校は木
更津市の拓大紅陵、法政大学を経て就職は君津市に
と、上総地区の3市にまたがって半生を過ごしておりま
す。
　職歴ですが、1993年4月に「財団法人君津健康セン
ター」に入社し、当時の新日鐵君津硬式野球部に所属
し12年間の現役生活を送り引退しました。その後3年
間は健康センターの総務部で経理業務と庶務業務に専
念しておりました。そんな時2007年11月に、当時の新
日鐵君津労働購買部長であった宮木部長にマジックの
監督を仰せつかりました。就任した頃には色々なとこ
ろで「かずさマジックって、まだ活動していたの?」「所
詮同好会でしょ?」等々…散々なことを言われました。
私はチームを守り続け存続させることを心に誓いまし
た。12年に渡る在任中には廃部になるかもしれないと
の危機感も多く、非常に辛く長い監督生活でした。し

かし応援してくださる方々からの多大なるご支援を賜
り、何とかマジックを引き受けた当時の姿のまま次世
代へ引き渡すことが出来ました。この場をお借りして
厚く御礼申し上げます。
　監督退任後の2020年2月に日鉄ビジネスサービス東
日本へ転籍し、日本製鉄東日本製鉄所君津地区の広報
センター室に所属し、来訪者構内見学案内を担当して
おりました。もしロータリークラブで工場見学等の企画
がありましたら、少しはお力になれるかと思います。
　そして、昨年2022年7月に高校生の頃から長年交流
があった弊社社長、城下との縁もあって入社に至りま
した。
　今年のはじめ、今回の件に関して隈元さんからお話
しを頂きました。しかし無知な私はロータリークラブ
のことを何も知らなかったので、かずさマジック元GM
であり木更津東ロータリーに所属していた天谷さんに
相談いたしました。天谷さんからは「多種多様に渡っ
た企業人が集う素晴らしいクラブだ!ぜひ参加させても
らって社会奉仕の理念に沿って、色々な活動に携わり
勉強させてもらいなさい。必ず今後の人生にとってプ
ラスになるよ!」と、100パーセント背中を押して頂けま
した。そのアドバイスを受け、今は今後のロータリー活
動に胸が高鳴っております。
　最後になりますが、野球の世界しか知らない私です
が、これから会員の皆様と積極的にコミュニケーション
を取っていき、少しでもロータリークラブのためになれ
るよう一生懸命頑張っていきたいと思います。併せて
今後も引き続き、市民球団かずさマジックへの温かい
ご声援をお願いし、簡単ではありますが自己紹介とさ
せて頂きたいと存じます。どうぞ宜しくお願いいたしま
す。

外部卓話
「アフリカマラウイで学んだこととSDGsの教育」

君津市教育センター　主査　田仲　永和 様

　教員になる前、大学在学中の
中国留学の経験を活かしたいと
思い、在中国日本大使館にて2
年間勤務しました。ストレートで
教員になるより、別のところで
経験を積んでからの方が魅力的
な先生になれると思ったからで
す。総理、閣僚をはじめとする
要人の受け入れ、北朝鮮の核開
発や拉致問題に圧力をかける六カ国協議における裏方
のロジ等を担当しました。そんな緊迫した国際会議の
合間に「国の代表達」が見せる素の表情や人間味に触



れ、「世界の平和を決めているのは、結局は自分と同
じ“人間”なのだな」と思いました。遠くに感じていたも
のが、ぐっと近くになったのです。
　その後、中国北京での貴重な経験を教育現場に活か
したいと思い、2008年に念願だった小学校教員になり
ました。そんな自分を待っていたのは、多忙極まる教
員の仕事です。海外経験を教育に活用出来る形に昇華
させる力は当時の私にはなく、周りの先輩教員達もど
う私の経験を活かして良いかわからない様子で、いつ
の間にか中国での経験が自分の中から薄まってしまい
ました。
　このままではいけない。もう一度海外経験をアップ
デートしたい。そう強く思い、9年教員を経験してから
青年海外協力隊に現職参加することにしました。世界
最貧国でもあるマラウイ共和国で、小学校教員養成(算
数科・体育科)の活動に従事しました。
　電気はない、水道も出ない、サバイバルな日々の生
活に慣れるまでは時間がかかりましたが、それも貴重
な経験です。日本の小学校に戻ったらどう教材化しよ
うか、なんて考えながら過ごしました。でも、さすがに
200人越えの小学校のクラスを目の当たりにした時は
途方にくれました。環境が違い過ぎて、日本で学んだ
指導技術はあまり役に立たなかったのです。自分に出
来ることから地道にやっていこう、と大学生達と放課
後縄跳びクラブを作り、縄跳びミュージックビデオま
で制作しました。それはそれで楽しかったのですが、
この国に今必要なのは体育よりも算数だ、と思った出
来事がありました。病院で貰った薬の数が合わなかっ
たのです。病院スタッフの計算ミスが原因でした。マ
ラウイでは大学生でも日本の小学生よりかけ算が出来
ないほどのレベルなので仕方ありませんが、何とかし
なくてはなりません。歌やダンスが大好きなマラウイの
国民性も考慮し、大人数に手軽に楽しんでかけ算を覚
えてもらえる、歌に注目しました。「縄跳びソングが作
れるならかけ算ソングも作れる?」と大学生に話を持ち
かけると、「喜んで」とのこと。タイトなスケジュール
の中、時間通りに集まらないマラウイ人に、堪忍袋の
緒が切れそうになったこともしばしばあります。それで
も、マラウイ文部科学省はじめ、多くの人を巻き込ん
で(助けて貰い)、ミュージックビデオを何とか完成させ
ました。完成後は教育現場だけでなく、様々な媒体で
使って貰えるよう、ひたすら売り込みの営業です。授
業の合間を縫って飛び込みでテレビ局、ラジオ局、新
聞社等なりふり構わずの訪問をしました。門前払いも
ありましたが、うまいこと放送まで話が進むこともあり
ました。日本の小学校教員としては体験出来ない貴重
なことでした。その甲斐あってか今でもテレビでよく
放送されているようです。
　帰国後の今は、中国経験をうまく活用出来なかった
当時とは社会情勢も大きく変わりました。国際理解、

多文化共生、SDGs等の教育現場における重要度が増
しています。君津市教育センターの立場から、SDGsを
自分事として捉えるために、国際理解だけではなく、
地域の課題に着目した授業づくりも現場の先生方に提
案しています。とにかくやってみる、失敗する、改善す
る、再び挑戦する。マラウイで経験した「壁」だらけの
日々。逆境にこそチャンスがある、という精神はマラウ
イで得た大きな財産です。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子 佐久間様、富田様、君津RCへご入
会おめでとうございます。君津RC
会員は、とても良い仲間ばかりで
す。楽しみながらの活動を行ってゆ
きましょう。田仲永和(たなかひさ
かず)様、卓話ありがとうございま
した。アフリカマラウイで学んだこ
と、素晴らしいです。一つ一つの経
験が人間性を豊かにしてくれるので
すね。教育の場で更に生かしてくだ
さい。ありがとうございました。

大川　裕士 君津教育センター主査 田仲様、卓
話ありがとうございました。佐久間
様、富田様、入会おめでとうござい
ます。今後のご活躍を期待しており
ますと共に、今後とも宜しくお願い
いたします。

大浦　芳弘 私事含め、連続で例会欠席となり申
し訳ございませんでした。改めて、
本日からロータリー活動に注力いた
します。

福田　順也 君津市教育センター田仲主査、本日
はありがとうございました。佐久間
様、富田様、ようこそ君津RCへ。

鈴木　秀範 先程自己紹介させて頂きました、城
下架設の鈴木です。これからロータ
リー活動を頑張っていきますので、
宜しくお願いいたします。

溝本　義史 今日は、四つのテストをやらせて頂
きました。光亀(こうき)君、共々宜
しくお願いいたします。

大森　俊介 佐久間さん、富田さん、宜しくお願
いします。田仲さん、卓話ありがと
うございます。

藤田　章博 君津市教育センター田仲様、卓話あ
りがとうございました!鈴木会員、
今後とも宜しくお願いいたします。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。田仲様、貴重な卓



話をありがとうございました。
内山貴美子 田仲様、本日は卓話ありがとうござ

いました。佐久間様、富田様、入会
おめでとうございます。これから宜
しくお願いします。

小幡　　倖 新年度もどうにか乗り切り2週お休
みでした。先日、お祝いのお花を頂
きました。唯一のプレゼントです。
ありがとうございました。

松浦　広樹 本日は都合により早退いたします。
宜しくお願いします。

鈴木　荘一 田仲様、本日は卓話ありがとうござ
いました。

早見　秀一 新入会員の皆様、おめでとうござい
ます。共にロータリー活動を盛り上
げて参りましょう。鈴木秀範会員
も、楽しんで参りましょう。君津市
教育センター田仲主査、貴重な卓話
ありがとうございました。SDGs勉
強になりました。

篠塚　知美 今月で弊社が創立20周年となりまし
た。これも皆様に支えられてここま
でやって来れました。これからも宜
しくお願いいたします。

山内　雅夫 佐久間様、富田様、入会おめでとう
ございます。一緒にロータリー活動
楽しみましょう。田仲様、卓話あり
がとうございました。

小関　常雄 田仲様、貴重な卓話ありがとうござ
いました。佐久間様、富田様、入会
おめでとうございます。共にロータ
リークラブ活動を楽しみましょう。

隈元　雅博 君津市教育センター主査　田仲永和
様、本日はありがとうございまし
た。鈴木さん、鳥取さん、自己紹
介ありがとうございました!株式会
社サンセルモ千葉支社 佐久間俊彦
さん、黒崎播摩株式会社 執行委員 
営業本部 東日本支店長 富田健司さ
ん、ご入会おめでとうございます!
これから共に地域貢献と世界平和活
動を頑張りましょう!

馬場　孝弘 田仲主査、卓話ありがとうございま
した。QRコード活用いたします。

髙橋　雄一 お世話になります。だんだん暑く
なってきましたね!体が対応するの
に時間がかかります。皆様ご自愛く
ださい。

江藤　　隆 佐久間新会員、富田新会員、宜しく
お願いします。昨日猪瀬会員からお

誘いを受け、三舟山クリーンハイキ
ングに行って参りました。天候にも
恵まれ、新緑の中とても気持ちの良
い山歩きが出来ました。

谷　　浩司 田仲様、本日は卓話ありがとうござ
いました。SDGsは全員がやらなけ
ればいけないのですが認知があまり
されていません。私も弊社が寄与出
来ることを考えた時に、自分なりに
これと思った物もありました。しか
し、診断を受けた時に他にも沢山該
当することがありました。きちんと
知ることが大事だと学びました。

野中慎太郎 君津市教育センター田仲様、外部卓
話ありがとうございました。

黒岩　靖之 佐久間さん、富田さん、ご入会おめ
でとうございます。宜しくお願いし
ます。

谷川　有司 鈴木会員、これから宜しくお願いし
ます。旅行したいがホテル代が…。

森　　敏広 入会して4ヶ月が経ちます。まだま
だ慣れませんが宜しくお願いいたし
ます。

藤代　公成 君津市教育センター主査 田仲永和
様、貴重な卓話ありがとうございま
した。

安田　　学 田仲様、アフリカマラウイの外部卓
話ありがとうございました。

秋山　大輔 新入会員になられました佐久間さ
ん、富田さん、これから宜しくお願
いいたします。

中野　賢二 昨日は「第一回スクラップロボット
教室」を開催いたしました。全4体
を作成して、大変盛り上がりまし
た。次回は8月に規模を大きくして
開催したいと思います。

川村　優子 久しぶりに都内に住む息子に会い食
事をした時に、「遅くなったけど誕
生日おめでとう」とサプライズで花
束を頂きました。とても幸せな時間
でした。

秋元　直樹 君津市教育センター田仲主査、ご来
訪ありがとうございます。佐久間
様、富田様、これから宜しくお願い
します。


